



## Le p'tit mot de la Muni



Ça y est, c'est «déjà» le milieu de l'année... mais enfin, on l'a à peine commencée!

Et ce ne sont pas les manifestations qui manqueront ces prochains mois dans le village.

À commencer par le tour de jeunesse les 13, 14 et 15 juin prochains, simultanément avec *Graine de foot*, le 14 juin.

Puis notre 1<sup>er</sup> août musical et, durant le dernier week-end d'août, le festival country du Gros-de-Vaud, sur deux jours, avec des concerts et des animations.

De quoi ne pas s'ennuyer à Vuarrens cet été.

C'est aussi le retour des beaux jours et d'un peu de chaleur qu'on attendait quand-même... à moins qu'on ait été un peu mal habitué ces dernières années en oubliant que finalement, ce que nous vivons là, c'est la normalité.

Bon mois de juin à toutes et tous.

## Vols dans les cimetières



Des vols d'objets funéraires dans les cimetières vaudois ont été commis depuis le début du mois de mai 2025, notamment dans les communes de Bussigny-près-Lausanne, Crissier, Tolochenaz, Vevey, Aigle et Bex.

Les polices vaudoises demandent à la population de contrôler les tombes de leurs proches, de leur signaler tous vols d'objets funéraires, principalement en métaux, et de **déposer une plainte pénale**.

**Editeur:** Municipalité de Vuarrens

**Parution:** mensuelle (sauf janvier et août)

**Distribution:** tous ménages/Fromagerie

**Annonces commerciales:** voir les conditions sur le site [www.vuarrens.ch/vuarrens-info](http://www.vuarrens.ch/vuarrens-info)

**Contacts:** Administration communale,  
La Place 3, 1418 Vuarrens  
[vuarrens-info@vuarrens.ch](mailto:vuarrens-info@vuarrens.ch)

[www.vuarrens.ch](http://www.vuarrens.ch)

## Sommaire



### Agenda

**Prochain Conseil, record de préavis**

**Mobilité douce**

**Heures d'ouverture .....Page 2**

**Le saviez-vous? Notre eau**

**Plan canicule .....Page 3**

**Un container de plus**

**Rencontre avec les jeunes**

**Des arbres remarquables**

**Repas des séniors.....Page 4**

**LÉO Recycle**

**Moment de partage**

**Trio pour le 1<sup>er</sup> août.....Page 5**

### VIE LOCALE

**Commission de jumelage .....Page 6**

**L'AAV a 20 ans ..... Page 7**

**Fête de la nature**

**Culte au bois .....Page 8**

## Décès



Monsieur **Dany Piot**

est décédé le 23 mai 2025 dans sa 59<sup>e</sup> année.

**Toutes nos condoléances à sa famille.**

## Heures d'ouverture



### DÉCHETTERIE

Lundi de 9h30 à 11h45 - Mercredi de 17h à 19h30 -  
Samedi de 9h à 11h45.

### COMPOSTIÈRE

Mêmes horaires d'ouverture complète que la  
déchetterie (mercredi soir et samedi matin).

### BUREAU COMMUNAL

Mardi de 8h à 11h30 et de 17h30 à 19h30.

Jeudi de 8h à 11h30.

**Le bureau communal sera fermé  
du 23 au 27 juin et du 11 au 24 août 2025.**

## Agenda



### 14 juin 2025

Tournoi Graines de Foot Juniors E, terrain Gérald Magnenat, grande salle

### 14 juin 2025

Portes ouvertes au domaine Chevalley & Pittet, les Mottettes.

### 17 juin 2025

Conseil communal, grande salle.

### 22 juin 2025

Culte au bois, refuge.

### 6 juillet 2025

Culte dominical, église de Vuarrens.

## Record de préavis au prochain Conseil



Pas moins de neuf préavis seront traités au Conseil communal du 17 juin prochain, un record. Et pas des moindres.

Les comptes 2024, l'arrêté d'imposition, le règlement de police, un règlement sur la protection des arbres et un autre concernant la stratégie régionale de gestion des zones d'activités du Gros-de-Vaud, ainsi que trois préavis sur la rénovation du collège et un dernier sur le restaurant.

De nombreux sujets d'actualité qui donneront certainement lieu à maints débats et échanges.

Nous vous rappelons que ces séances sont publiques et que tout un chacun peut y assister en tant que spectateur. C'est le bon moment de vous intéresser à notre politique villageoise en vue des prochaines élections en 2026.

## Mobilité douce



Dans une continuité de facilitation à utiliser la mobilité douce au sein de notre village, la grande salle a été équipée de supports à vélos gracieusement offert par la famille Chevalley que la Municipalité remercie chaleureusement. Certainement le début d'une longue série.



## Commerces

### FROMAGERIE du Gros-de-Vaud (J. Jambon)

Lundi à samedi 7h à 12h / 16h à 19h

Dimanche 8h à 12h / 16h à 19h

[www.fromagerie-du-gros-de-vaud.ch](http://www.fromagerie-du-gros-de-vaud.ch)

### RESTAURANT Auberge du Lion d'Or

Lundi Fermé

Mardi - samedi 8h à 14h / 16h à 23h30

Dimanche 9h à 16h

### BOUCHERIE CHARCUTERIE Buffat

[www.boucherie-buffat.ch](http://www.boucherie-buffat.ch)

### POISSONNERIE Chez Océane

Lundi Fermé

Mardi 11h à 12h ou sur rdv

Mercredi 14h à 15h

Jeudi 14h à 17h

Vendredi Sur commande

### PRODUITS DE LA FERME La Cabane à Mélissa

(Mélissa Pittet) Self-service

Lundi à dimanche 8h à 19h

<https://chevalley-pittet.wixsite.com/domaines>

### GRILS+CUISINES D'EXTÉRIEUR Masdors Sàrl

Show room ouvert à la demande

+41 (0)78 888 08 83

<https://masdors.ch>

### GARAGE du Gros-de-Vaud (C. Chevalley)

Vente de voitures neuves et d'occasions

Spécialiste Toyota

Lundi - vendredi 7h30 à 12h / 13h30 à 18h

[www.ggv.ch](http://www.ggv.ch)

### PRODUITS MÉNAGERS NATURELS / ARTISANAT

Aux Bulles de Sophie (magasin)

Lundi 10h à 12h

Mardi et jeudi Fermé

Mercredi 16h à 18h

Vendredi 16h à 18h

Samedi Fermé

Vente en ligne: <https://lesbullesdesophie.ch>

### Au Point-compté

Lundi Fermé

Mardi 9h à 12h / 13h30 à 19h

Mercredi - vendredi Fermé

Premier samedi du mois 9h à 16h

[www.broderie.ch](http://www.broderie.ch)

**LE SAVIEZ-VOUS ?****L'eau de votre robinet vient de chez nous!**

Vous êtes-vous déjà demandé d'où vient l'eau qui coule de votre robinet?

Eh bien, sachez que **l'eau que vous consommez chaque jour provient en grande partie de sources locales**, situées tout près de chez vous!

Depuis 2010, notre village est membre de l'Association Intercommunale d'Aménée d'Eau Echallens et Environs (AIAE). Cette association regroupe 13 communes de la région, représentant environ 17 000 habitants, qui consomment ensemble près de 1 500 000 m<sup>3</sup> d'eau chaque année.

**Mais d'où vient toute cette eau?**

L'approvisionnement est assuré par plusieurs sources, réparties de la manière suivante:

- 300 000 m<sup>3</sup> proviennent de l'Association Intercommunale des Eaux du Haut-Jorat
- 700 000 m<sup>3</sup> des propres sources de l'AIAE
- 500 000 m<sup>3</sup> sont fournis par les Services Industriels de Lausanne, via des captages de sources et du lac Léman.



En tout, 35 petites sources sont exploitées dans notre région, regroupées en 12 sources principales. Plus de 100 kilomètres de conduites transportent cette précieuse ressource jusqu'aux communes, régulée par quelque 400 vannes.

**Et le traitement dans tout ça?**

Une fois captée, l'eau est stockée dans des réservoirs pour un maximum de deux jours, avant d'être traitée par filtration UV.

Ce système permet de garantir une eau potable sans ajout de chlore, saine et savoureuse.

Après traitement, l'eau reste au maximum un jour dans les conduites avant d'arriver à votre robinet.

**Une réserve pour les urgences**

Enfin, il est important de noter qu'un tiers de l'eau doit rester disponible en permanence pour répondre aux besoins en cas d'incendie.

**En résumé**

L'eau que vous buvez au quotidien est une richesse locale, précieusement gérée, naturellement filtrée et livrée en toute sécurité jusqu'à chez vous.

Une raison de plus pour en faire un usage respectueux!

**Chaleur: les gestes efficaces**

Le Plan Canicule du canton de Vaud, mis en place depuis 2009, vise à limiter les risques liés aux vagues de chaleur, de plus en plus fréquentes sous notre latitude.

Le constat est le suivant:

- les vagues de chaleur peuvent avoir des effets sur la santé de chacun
- des gestes simples permettent de se protéger efficacement
- connaître les risques pour la santé et en identifier les symptômes permet de les prévenir.

Ce dispositif de prévention coordonne les actions des autorités, des institutions sanitaires et des acteurs sociaux pour protéger la santé publique, en particulier celle des populations vulnérables. Pendant la période de veille (du 15 mai au 15 septembre), une surveillance météorologique régulière permet de déclencher les mesures appropriées en fonction des niveaux d'alerte.

Le plan encourage la sensibilisation aux dangers de la chaleur et renforce les capacités de prise en

charge, en promouvant des gestes simples pour se protéger. Parmi ceux-ci:

- **boire régulièrement:** consommer 1,5 à 2,5 litres d'eau par jour pour éviter la déshydratation, en évitant les boissons sucrées, alcoolisées et contenant de la caféine
- **se protéger du soleil:** porter des vêtements légers et clairs, un chapeau, des lunettes de soleil et appliquer de la crème solaire
- **rester au frais:** utiliser des linges mouillés, des brumisateurs ou prendre une douche fraîche pour se rafraîchir
- **rester informé:** suivre les bulletins météo et adapter ses activités aux moments les plus frais de la journée
- **vérifier la santé des proches vulnérables:** prendre des nouvelles des personnes âgées ou malades.

Pour plus d'informations et de conseils, voir le site officiel du canton de Vaud:

**Trop chaud - Des solutions pour vous protéger en cas de fortes chaleurs**

<https://www.vd.ch/index.php?id=2021813>

## Container supplémentaire à Vuarrenge

Afin de répondre à une augmentation du volume de déchets, un deuxième container à sacs taxés a été installé au bord de la route de Vuarrenge. Le container existant ne suffisait plus à contenir l'ensemble des sacs déposés par les usagers.



**Nous rappelons à toutes et tous qu'il est strictement interdit de poser des sacs au sol.**

En effet, les animaux sauvages (renards, corbeaux, fouines, etc.) les éventrent fréquemment, ce qui entraîne la dispersion des déchets dans la nature et complique le nettoyage.

Si un container est plein, il faut impérativement aller déposer votre sac poubelle dans les autres containers disponibles à la déchetterie, à la route de Fey ou à la route d'Échallens.

Merci à toutes les personnes qui respectent déjà ces consignes et contribuent ainsi à la propreté de notre commune. Votre civisme est apprécié!

## Rencontre riche en idées



Le samedi 10 mai, nous avons organisé un **Forum des jeunes**, en collaboration avec l'association *J'ai un projet*.

La rencontre a été riche en idées et en échanges!

Voici quelques propositions qui ont émergé:

- casiers connectés pour le matériel de sport
- une table de ping-pong près de la place de jeux
- une meilleure visibilité pour la bibliothèque (enseigne sur la porte, sondage pour ajuster les horaires/jours d'ouverture)
- plus de bancs dans le village, notamment vers la grande salle et l'église
- une épicerie villageoise, pour créer un vrai lieu de rencontre.

La Municipalité va étudier les possibilités de mettre en place ces propositions, à l'exception, bien évidemment, de celle concernant l'épicerie.

Nous remercions chaleureusement les participants et l'équipe de *J'ai un projet* pour leur engagement.

## Des arbres remarquables



La Commune a récemment procédé au recensement des arbres potentiellement dignes de figurer à l'inventaire cantonal des arbres remarquables.

Alors, combien d'arbres d'intérêt avons-nous identifiés sur notre territoire?

Dix arbres remarquables! Parmi eux, un cerisier, des poiriers, un saule marsault, un tilleul à grandes feuilles, un chêne pédonculé et un charme.



Cet inventaire a été transmis au Canton, qui en validera le contenu et décidera quels arbres seront officiellement retenus. Suivra une période de consultation publique de 30 jours. Chaque propriétaire concerné recevra ensuite une information officielle.

Les arbres inscrits à l'inventaire bénéficieront alors d'une protection cantonale, venant renforcer leur protection communale actuelle.



## Repas des seniors

Le 14 mai dernier les aînés du village ont pu se rencontrer à la grande salle autour d'un repas concocté par les Paysannes Vaudoises, que nous remercions.

Nos papilles ont été gâtées avec un succulent feuilleté aux champignons en entrée, suivi d'une saucisse à rôtir sauce aux oignons, purée et carottes et, pour terminer, un soleil d'Hawaï avec le café.

Les Municipaux présents ont partagé ce moment convivial avec les 36 aînés présents.

Pour animer ce moment, la lecture d'une jolie lettre par Madame Marie-Josée Cossy nous a laissé méditer sur le temps passé, le temps qui passe et comment apprécier le temps présent.



## LÉO Recycle



C'est qui ce Léo?

Ça pourrait être l'arrière-petit-fils de Léo Baekeland, l'inventeur du plastique.

Son arrière-grand-père a inventé le plastique mais maintenant il faut le recycler! Le plastique c'est pratique, mais il y en a trop.

### Bientôt à Vuarrens: recyclage du plastique. Un geste simple pour un avenir durable.

La Municipalité de Vuarrens s'engage activement dans la préservation de notre environnement en présentant aux habitants une nouvelle initiative de recyclage ciblé. Dès cet automne, des sacs poubelles taxés seront proposés aux foyers souhaitant trier leur plastique et économiser les sacs taxés blanc.

- Encore un sac taxé à payer, super...
- Essayez! Vous n'aurez plus besoin de sacs blanc de 35 litres! Les 17 litres vous suffiront.

### Pourquoi se concentrer sur le plastique?

Saviez-vous que plus de 90 % du contenu de votre sac poubelle est constitué de plastiques? Et comme vous le savez, votre sac blanc finit incinéré, générant des scories difficiles à éliminer. En Suisse, l'espace pour enfouir ces résidus devient de plus en plus limité, ce qui rend urgent le développement de solutions de recyclage efficaces.

### Une collaboration locale pour un impact global

Pour répondre à ce défi, la commune de Vuarrens s'associe à LEO Recycle, une entreprise basée à Grandson et filiale de Cand-Landi. LEO Recycle a inauguré la première machine de Suisse romande qui trie les plastiques.

### Comment participer?

Les sacs LEO seront disponibles à l'achat dès le mois de septembre à la déchetterie, au bureau communal et prochainement, on l'espère, dans divers points de vente de la région. Une fois remplis, vous pourrez les déposer dans le big bag prévu à cet effet à la déchetterie. Chaque foyer recevra bientôt une plaquette explicative avec un sac de 35 litres gratuit.

Un geste pour l'environnement et pour l'avenir. Plus d'infos sur [www.leo-recycle.ch](http://www.leo-recycle.ch)



QR Code pour accéder à une vidéo didactique disponible sur le site de la Commune.

## Beau moment de partage



Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont participé au Repair Café du mois de mai! Grâce à votre engagement et à votre bonne humeur, cet événement a encore été un beau moment de partage et de solidarité.

Quelques villageois ont joué le jeu en apportant des objets à réparer et nos réparateurs bénévoles ont pu se pencher sur une belle diversité d'objets: machine à coudre, toupie pour enfant, aiguisage de couteaux, bijoux, sèche-cheveux, lampe de chevet... Des petits défis techniques relevés avec brio! Notre bénévole en cuisine a gâté les arrivants en servant café, thé, pain et branches de chocolat. Quelques jouets ont trouvé des nouveaux enfants à ravir, grâce à l'espace troc.

Merci encore à toutes et tous pour votre présence et votre confiance. On se donne rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles réparations et toujours plus de convivialité! La porte est toujours ouverte pour de nouvelles inscriptions en tant que réparateurs bénévoles, en s'adressant aux municipaux ou au greffe.



## Un trio pour le 1<sup>er</sup> août



Suite au succès de l'édition 2024, la Municipalité a souhaité réitérer l'expérience musicale avec un trio cette fois-ci; batterie, guitare, basse. Maxance Leda, la leader du groupe, a joué sur les scènes du Montreux Jazz... et elle sera là, pour vous, à Vuarrens.

Attendez-vous à une expérience musicale originale, à vous sentir invité à danser et à profiter de cette soirée que nous espérons ensoleillée, radieuse et réussie, aussi grâce à l'aide des sociétés locales des Grizzlis, de l'AAV et du jumelage. La Municipalité se réjouit de vous y croiser.

## La commission du jumelage... C'est quoi?

Depuis 1994, une belle histoire d'amitié s'est tissée entre Vuarrens et Boujan-sur-Libron, un charmant village du sud de la France.

Tout a commencé sur un terrain de foot, lorsque nos juniors ont partagé leur passion lors de tournois internationaux organisés une année en Suisse, l'année suivante en France. De ces échanges sont nés non seulement de grands souvenirs pour les jeunes joueurs, mais aussi des liens profonds entre accompagnants, familles et habitants des deux villages.

### Deux villages, deux identités, une amitié commune

Si Vuarrens, à vocation agricole, compte trois fois moins d'habitants que Boujan, célèbre pour sa tradition viticole, cela n'a jamais empêché l'amitié de grandir!

C'est ainsi qu'en 2003, après de nombreuses rencontres entre les représentants des deux communes, l'idée d'un jumelage officiel a vu le jour.

Le Conseil général de Vuarrens a validé la proposition et une commission du jumelage a été créée pour organiser la «montée» de nos futurs jumeaux et la signature d'une charte d'amitié entre nos deux villages.

Les pionniers de la commission, la première équipe était composée de :

- M. Marc-Étienne Blanc, président
- M. Paul Ferrari, secrétaire
- M. Nadyr Miedinger, caissier
- M. Bernard Miedinger, représentant de la Municipalité

Toutes les sociétés locales et les habitants intéressés ont ensuite été conviés à participer à cette belle aventure humaine.

### Deux fêtes d'inauguration inoubliables

- En 2004, la fête du jumelage à Vuarrens, organisée lors du week-end de Pentecôte, fut une vraie réussite. La population et les sociétés locales se sont mobilisées pour accueillir nos amis français.

Les panneaux installés aux entrées du village et à la Place de Boujan témoignent encore aujourd'hui de cet événement marquant.

- En 2005, c'est à Boujan-sur-Libron qu'a eu lieu la cérémonie officielle, marquée par l'inauguration d'un rond-point au nom de Vuarrens - un symbole fort de cette amitié durable.

### Des échanges riches et variés

Par la suite, les membres des deux villages ont participé à de nombreux événements:

- la Feria à Boujan
- le tournoi international junior
- le Giron des chanteurs du Gros-de-Vaud
- des expositions d'artistes peintres de Vuarrens à Boujan.

Même les classes d'école ont échangé par internet, prouvant que l'amitié n'a pas d'âge!

### Des événements aussi à Vuarrens

La commission ne se contente pas de faire le lien avec Boujan. Elle organise des moments de convivialité dans le village, comme:

- le culte au bois et sa fameuse torrée, tous les deux ans (voir dernière page)
- l'apéro du jumelage... devenu aujourd'hui une incontournable soirée moules, où plus de 100 participants se retrouvent dans la joie et la bonne humeur. De nouvelles amitiés s'y créent souvent!

### Le jumelage, c'est vous!

Aujourd'hui, la commission du jumelage est constituée de 10 bénévoles dynamiques, motivés par les valeurs de partage, d'amitié et de plaisir.

Nous cherchons du sang neuf pour faire perdurer cette belle relation entre Vuarrens et Boujan.

Peu de charges, mais beaucoup de bonne humeur et de plaisir à partager, dont une sortie organisée tous les deux ans (photo ci-dessous)!

**Rejoignez-nous!** Apportez votre pierre à l'édifice de la fraternité entre nos villages. Vous ne le regretterez pas...



Les bénévoles en vadrouille à Delémont: Cyril Chevalley, Carolina Brulé, Jean-Michel et Eliane Buffat, Nicole et Paul Ferrari, Denis Brulé, Richard Mas, Corine Chevalley et Iwona Mas.

**Il y a 20 ans naissait l'AAV**



L'AAV (Association Animation Vuarrens) entame sa 20<sup>e</sup> saison l'automne prochain. Qui l'eut cru?

C'est lors d'un Conseil communal en mars 2006 que Patrick Vallotton, soutenu par sa femme Tina, a abordé quelques Conseillers pour leur soumettre son idée... Inviter des artistes professionnels afin de financer la rénovation de la technique de la grande salle. C'est ainsi que, quelques mois après, ce projet un peu fou est né.

20 ans après, ces Conseillers (et Tina) sont toujours bénévoles, la technique de la grande salle a bien évolué et surtout, un nombre considérable d'artistes a foulé les planches de notre grande salle lui offrant, ainsi qu'à notre village, une petite notoriété culturelle.

Comme quoi, la passion et l'authenticité mêlées à une certaine rigueur et beaucoup de bénévolat... que ça, en fait... peuvent mener à tout!

Nous avons beau être à la campagne, disposer d'une salle limitée (en regard des autres théâtres institu-

tionnels), il n'empêche que les artistes aiment notre accueil, notre simplicité, notre philosophie et reviennent volontiers. Qu'ils soient suisses, français ou belges, c'est rigolo d'imaginer que dans notre village de 1000 habitants, l'AAV a accueilli plus de 32 000 spectateurs en 20 ans.

Pas moins de 35 bénévoles assurent le déroulement des soirées.

Le public, lui, vient de tout le canton, en fonction des artistes mais, parfois de Genève, du Valais et même une fois de Zurich et de Lyon.

Aujourd'hui, l'AAV est saine mais n'allez pas croire qu'elle est riche... le monde de la culture a cela de particulier qu'il est très volatile et il y a souvent pas mal de risques qui sont pris par les organisateurs de spectacles (dont nous faisons partie).

Nous avons besoin du public! Nous nous battons pour amener la culture hors des centres urbains mais sans vous, sans les bénévoles, tout s'arrête. Sincèrement, ça ne tient qu'à un fil!

On se réjouit donc de vous accueillir durant cette prochaine saison anniversaire.

le théâtre autrement  
**AAV**  
ASSOCIATION ANIMATION VUARRENS

Dans votre village

20ème saison

un programme de choix  
des spectacles  
exceptionnels à 2  
pas de chez vous

www.aavuarrens.ch

## Une vraie aventure



La troisième édition de la Fête de la Nature restera dans les mémoires, rien que pour l'originalité du parcours... Trouver le lieu de la balade fut déjà une aventure! Entre les vaches un peu trop excitées près de l'étang du Broillet et les tirs dans la zone du refuge, c'est finalement à l'étang de Pailly que notre sortie a eu lieu. Et quel bel endroit! Un spectacle naturel enchanteur: des iris des marais en pleine floraison.

Accompagnés de notre biologiste passionné, Dany Buffat, les jeunes participants ont exploré la vie abondante de l'étang et de ses alentours. À l'aide d'épuisettes, de bocaux et surtout de leur curiosité, ils ont pu observer de près demoiselles bleues et rouges, grenouilles vertes, tritons palmés, gerris... et même des crapauds sonneurs à ventre jaune, une espèce rare et en voie d'extension.

Les chants des oiseaux résonnaient dans la forêt et, guidés par Dany, chacun a appris à reconnaître ces voix de la nature.

La matinée s'est clôturée par une collation bien méritée, partagée dans la bonne humeur.

Un immense merci à Dany Buffat, dont la passion et les connaissances rendent la nature accessible et fascinante, même pour les plus jeunes. Grâce à lui, reconnaître les habitants des étangs devient un jeu d'enfant!



## Culte au bois, dimanche 22 juin 2025, 10 h au refuge de Vuarrens



C'est le retour de ce moment convivial hors les murs, organisé conjointement avec la Commission du jumelage, à laquelle se joindront la fanfare *l'Echo du Sauteruz* et le chœur mixte *l'Espérance*. Comme à chaque édition, l'eau fraîche de la fontaine permettra de vivre deux baptêmes.

À l'issue du culte, nous pourrons partager l'excellente torrée de rôti (porc) et le buffet de salades préparés par le Comité de jumelage!

### \*\*\* Programme de la journée \*\*\*

Culte à 10 h \* Apéritif après-culte offert par la paroisse \* Dès 12 h repas convivial

Tarif du repas: adulte: fr. 19.-; enfants de 10 à 14 ans: fr. 9.-; enfants moins de 10 ans: gratuit.  
Boissons à la charge des participants. Desserts maison à votre bon cœur.

N'oubliez pas d'apporter vos couverts, assiette et verres! Préservons ensemble notre belle planète!

Inscriptions: [floriane.pollien@outlook.com](mailto:floriane.pollien@outlook.com) ou 078 661 36 72 (Floriane Gonet) **jusqu'au 18 juin.**

En cas de mauvais temps, nous vivrons cette journée à la grande salle villageoise.

Nous nous réjouissons de vous accueillir nombreux!

*Commission du jumelage - Paroisse réformée du Sauteruz*